



Excursion Cap Bon: Korbous, Haouaria, Kerkouane, Kelibia- 1 journée

Excursion Cap Bon: des sources de Korbous au fort de Kelibia !



Les sites naturels de Korbous et el Haouari

La ville de Korbous est une station thermale tunisienne située dans le Cap Bon.

Pour nous rendre sur place, nous effectuons un départ à 07h30 de votre hôtel à Hammamet ou à Tunis. A l'époque romaine le site était fréquenté par bateau par les habitants de Carthage. Il est tombé dans l'oubli après la conquête arabe avant que Ahmed 1er bey ne lui donne un nouvel essor au IXXème siècle. L'endroit est connu en raison de ses sources d'eaux chaudes. Ces eaux sulfurées sont réputées pour soigner les rhumatismes et les arthrites.

El Haouaria est située à l'extrémité nord-est du cap Bon, à l'entrée du golfe de Tunis. Sa situation géographique en fait un refuge de prédilection pour une multitude d'oiseaux migrateurs. A chaque printemps des milliers de rapaces, et d'autres oiseaux, font halte à la pointe du cap avant leur traversée de la mer Méditerranée. Les Romains surnommeront d'ailleurs l'endroit Aquilaria ou «pays de l'aigle». C'est tout naturellement que les familles d'El Haouaria développent un art de la fauconnerie qui est célébré chaque année lors du festival de l'épervier.

Déjeuner à Kerkouane et visite du site archéologique.



la cité punique de Kerkouane et à la citadelle de Kélibia

Le site de Kerkouane est situé sur la côte orientale de la péninsule du Cap Bon. Il abrite une cité et une nécropole puniques inscrites sur la liste du patrimoine mondial de l'Unesco depuis 1986. Ce sont les seuls exemples d'architecture punique à n'avoir pas subi de modifications de la part de civilisations postérieures. Les populations libyques ont certainement occupé les lieux avant l'arrivée des phéniciens. La cité s'est vraisemblablement développée à partir du VIème siècle avant Jésus Christ jusque vers le milieu du IIIème siècle avant J.-C. Elle disparaît très probablement à la suite de l'expédition destructrice du tyran sicilien Agathocle de Syracuse, suivie une cinquantaine d'années plus tard, d'une deuxième expédition menée par Marcus Atilius Régulus, consul de la république romaine.

Kelibia est fondée lors de l'invasion de l'Afrique du Nord par Agathocle de Syracuse. Conservée par les carthaginois au départ de ce dernier, la ville est prise par Marcus Atilius Regulus, au cours de la première guerre punique. La cité sera ensuite transformée en colonie romaine par Jules César, avant de devenir une ville libre. Des restes de fortifications romaines sont visibles dans l'enceinte de la citadelle élevée en haut de la colline qui surplombe le port.

Le retour vers votre hôtel s'effectue pour l'heure du dîner.

Conditions tarifaires

Tarif valable du 01/11/2022 au 31/10/2023

Départ garanti à partir de 2 participants, possibilité de regrouper les départs à la demande.

Tarif par personne et en euros (€)

-Sur la base de 4 participants et + = 112 €/personne TTC, 3 participants = 141 €/pp TTC, 2 participants 176 € pp TTC- -Réductions enfants sur demande



Infos et réservation : contact@saveursduvoyage.com



Excursion Carthage et Sidi Bou Said – 1/2 jours



Excursion de l'histoire de Carthage à la poésie de Sidi Bou Said !

Des sites historiques de Carthage...

Selon la légende, Didon (également dénommée Élyssa) fût la fondatrice et première reine de Carthage. Didon était une princesse phénicienne, fille de Bélus et sœur du roi de Tyr. Elle quitte Tyr pour éviter une guerre civile avec son frère Pygmalion qui avait assassiné son mari. Après une halte à Chypre, elle débarque en Tunisie, vers 814 avant J.-C.. Grâce à un accord ingénieux avec le seigneur local, elle obtient une terre pour s'établir: «autant qu'il en pourrait tenir dans la peau d'un bœuf». Elle fait alors découper une peau de bœuf en lanières extrêmement fines qui mises bout à bout délimitent l'emplacement de ce qui deviendra Carthage.

La colline de Byrsa est vraisemblablement l'emplacement de la Carthage primitive, mais le lieu est déserté pendant près d'un siècle suite à la chute de Carthage à la fin de la 3ème guerre punique. Le site sera totalement transformé et reconstruit par les romains à la fin du 1er siècle avant Jésus Christ.

De l'époque punique subsistent également les ports: marchand et militaire. A proximité se trouve le tophet de Carthage, aussi appelé tophet de Salammbô. Ce lieu est un « hybride de sanctuaire et de nécropole » qui regroupe un grand nombre de tombes d'enfants qui, selon les interprétations, auraient été sacrifiés ou inhumés.

...au village des artistes et des écrivains de Sidi Bou Said

La zaouïa de Sidi Bou Saïd a été construite sur la colline du Djebel Menara qui domine le cap Carthage. La sépulture de ce saint et savant érudit, décédé en 1231, constitue sans doute le premier élément du village qui prendra son nom.

Les nombreux artistes, musiciens et écrivains qui, à partir du 19ème siècle fréquenteront le lieu, ont largement contribué à en faire un haut lieu de villégiature tunisois et un pôle du tourisme tunisien.

La combinaison des influences arabe et andalouse dans l'architecture des maisons de Sidi Bou Saïd, à la blancheur éclatante et aux portes bleues, donne au village son caractère si particulier. Le charme de ces demeures, nichées au hasard des ruelles tortueuses, ont valu au site son surnom de « petit paradis blanc et bleu ».

Conditions tarifaires :

Tarif valable du 01/11/2022 au 31/10/2023

Départ garanti à partir de 2 participants, possibilité de regrouper les départs à la demande.

Tarif par personne et en euros (€)

- sur la base de 4 participants et + = 71 €/personne
 - sur la base de 3 participants= 82 €/personne, Nous contacter pour la réservation.
 - sur la base de 2 participants= 112 €/personne, Nous contacter pour la réservation.
- Réduction enfants de moins de 12 ans : Nous contacter pour un devis personnalisé.



Réservation ou plus d'infos sur cette excursion : contact@saveursduvoyage.com



Excursion Kairouan et El Jem : 1 journée

Grande Mosquée à Kairouan et amphi théâtre à El Jem !



De l'architecture arabe des premiers jours, à Kairouan...

La ville de Kairouan est fondée vers 670 par les arabes musulmans dans leur conquête de l'Afrique du Nord. Pour nous rendre sur place, nous effectuons un départ à 07h30 de votre hôtel à Hammamet ou à Tunis.

La ville de Kairouan est classée au patrimoine mondial de l'Unesco depuis 1988. La Grande Mosquée reste l'emblème de la ville et continue d'attirer les fidèles dans ce plus ancien lieu de pèlerinage du pays. C'est le plus ancien monument islamique de Tunisie et du Maghreb.

La mosquée des Trois Portes doit à sa façade décorative d'être considérée comme un des plus beaux exemples de l'architecture islamique.

La zaouïa ou mausolée de Sidi Sahbi, est généralement appelé mosquée du Barbier. La population y vénère un saint local, compagnon de Mahomet. Selon la légende, il aurait conservé trois poils de la barbe du prophète, d'où le nom donné à l'édifice.

La balade dans la vieille médina vous conduira à la découverte de l'artisanat qui a également contribué à la renommée de la cité, car la ville est aussi réputée pour ses tapis de laine artisanaux comme le zarbia ou le alloucha, un type de tapis noué à la main, ainsi que pour ses pâtisseries dont les makrouds. Votre visite de la ville se poursuivra jusqu'aux bassins des Aghlabides, grandes citernes à ciel ouvert, construites pour recueillir les eaux de l'oued Merguellil et

alimenter la ville en eau. Déjeuner à Kairouan, dans un hôtel.

...à l'apogée de l'architecture romaine en Afrique du Nord, à El Jem



L'amphithéâtre de El Jem est, de par sa taille, le 3ème plus grand de l'empire romain, après le Colisée de Rome et celui de Capoue en Italie méridionale. Il pouvait accueillir entre 27 000 et 30 000 spectateurs. L'amphithéâtre est un vaste édifice agencé autour d'une arène de forme elliptique. Les gradins répartis autour de l'arène permettaient à un public nombreux d'assister à des combats de gladiateurs ou de chasses aux fauves (animaux contre animaux ou hommes contre animaux).

Après la visite de l'amphithéâtre, direction le musée archéologique qui présente de nombreuses mosaïques découvertes lors de fouilles dans les villas romaines de Thysdrus, cité antique sur les ruines de laquelle fût fondée El Jem.

A proximité, la villa Africa est une reconstitution d'une maison romaine, vraisemblablement une domus (habitation urbaine, demeure luxueuse des classes aisées) découverte par hasard lors d'une tentative de construction illicite.

Le retour vers votre hôtel s'effectue pour l'heure du dîner.

Conditions tarifaires:

Tarif valable du 01/11/2022 au 31/10/2023

Départ garanti à partir de 2 participants, possibilité de regrouper les départs à la demande.

Tarif par personne et en euros TTC (€)

- sur la base de 4 participants et + = 112 €/personne
- sur la base de 3 participants= 141 €/personne,.
- sur la base de 2 participants= 176 €/personne,
- Prix sur demande pour les enfants de moins de 12 ans.



Infos et réservation : contact@saveursduvoyage.com



Musée du Bardo et médina de Tunis – 1 jour ou plus

Mosaïques romaines et architecture arabe de Tunis !



Des mosaïques romaines du musée du Bardo...

Pour la découverte du musée du Bardo, la prise en charge s'effectue à votre hôtel à Tunis ou Hammamet. Le musée national du Bardo est le second plus important musée du continent africain. Initialement appelé musée Alaoui, il est abrité dans un ancien palais beylical depuis 1888.

Le musée du Bardo retrace l'histoire de la Tunisie sur plusieurs millénaires et à travers plusieurs civilisations grâce à une large collection de pièces archéologiques. Les innombrables pièces proviennent de fouilles effectuées dans le pays depuis le XIXème siècle. Le plus grand musée de Tunisie tient sa réputation de la qualité et de la rareté de certaines de ces pièces, qui témoignent de la richesse historique du pays.

Le musée du Bardo rassemble l'une des plus belles et des plus grandes collections de mosaïques romaines du monde. Les mosaïques du Bardo représentent une source unique pour les recherches sur la vie quotidienne en Afrique romaine.

...à l'architecture arabe de la vieille médina de Tunis



La médina de Tunis s'est développée à partir de la fin du VII^{ème} siècle autour de la mosquée Zitouna. Tout au long du développement de son tissu urbain, elle se dote de nombreux monuments où se mêlent les styles de l'Ifriqiya aux influences andalouses et orientales. Cependant plusieurs de ces monuments empruntent également certaines de leurs colonnes ou de leurs chapiteaux aux monuments romains ou byzantins.

L'urbanisme de la médina de Tunis a la particularité de ne pas obéir à des tracés géométriques. On distingue les rues principales, les rues secondaires et les impasses, ensembles de parcours privés. Les différents types d'architecture, domestiques, civiles, religieuses et de services (commerces) sont mélangés dans le cas de la médina où les rues sont considérées comme le prolongement des maisons.

Après cette visite de la médina de Tunis, le retour s'effectue vers votre hôtel, pour l'heure du déjeuner.

Conditions tarifaires:

Tarif valable du 01/11/2022 au 31/10/2023

Départ garanti à partir de 2 participants, possibilité de regrouper les départs à la demande.

Tarif par personne et en euros (€)

- sur la base de 4 participants et + = 59 €/personne
- sur la base de 3 participants= 71 €/personne,
- sur la base de 2 participants= 106 €/personne,
- Enfants de moins de 12 ans, prix sur demande.



Infos et réservation : contact@saveursduvoyage.com



Tunis-Bardo-Carthage-Sidi Bou Said : 1 journée

Une découverte des nombreuses richesses historiques de Tunis !



Du musée du Bardo à Tunis vers Carthage et Sidi Bou Saïd : des batisseurs carthaginois et romains...

Départ de votre hôtel à Tunis ou Hammamet pour la découverte du musée du Bardo. C'est le plus important des musées tunisiens, et l'un des plus importants du bassin méditerranéen. Initialement appelé musée Alaoui, du nom du bey régnant en 1888, le musée du Bardo rassemble l'une des plus belles et des plus grandes collections de mosaïques romaines du monde. Votre découverte de Tunis se poursuivra par une balade à pied dans les ruelles de l'ancienne médina et la visite de la médersa Slimania, une ancienne école coranique. Vos pas vous mèneront ensuite vers le Tourbet El Bey, la nécropole des princes régnants de la dynastie husseinite et de leurs familles, dynastie qui a gouverné la Tunisie du début du 18ème siècle jusqu'au lendemain de l'indépendance. Après la grande mosquée Zitouna vous traverserez le bazar jusqu'à Bab El Bahr ou « Porte de France », pour rejoindre les souks où les artisans locaux fabriquent les traditionnelles chéchias, djellabas et burnous.

Un transfert rapide vous conduira pour le déjeuner dans un restaurant touristique près de la plage de La Goulette.

Au fond du golfe de Tunis, les vestiges de Carthage vous surprendront par leurs dimensions et la richesse de leurs constructions. Vous découvrirez ainsi la colline de Byrsa, le Tophet de Salambo, les ports puniques et les thermes d'Antonin.

...aux écrivains et artistes du monde moderne

Sur une colline à une vingtaine de kilomètres de Tunis, le site de Sidi Bou Saïd a été occupé par les carthaginois puis les romains. Dès le 17ème siècle, la bourgeoisie tunisoise fait construire à Sidi Bou Saïd de luxueuses demeures. Puis à partir du 19ème siècle, le village attire de nombreux artistes tels que le baron d'Erlanger, peintre, musicologue et grand orientaliste. De nombreux écrivains, parmi lesquels Chateaubriand, Gustave Flaubert, Alphonse de Lamartine, André Gide, Simone de Beauvoir et bien d'autres ont apprécié les charmes de l'endroit.

Haut-lieu touristique aux couleurs de la mer Méditerranée, protégé depuis 1915 et classé au patrimoine mondial de l'Unesco en 1979, le site est surnommé le « petit paradis blanc et bleu ».



Conditions tarifaires:

Tarif valable du 01/11/2022 au 31/10/2023

Départ garanti à partir de 2 participants, possibilité de regrouper les départs à la demande.

Tarif par personne et en euros (€) TTC

- sur la base de 4 participants et + = 94 €/personne
- sur la base de 3 participants= 118 €/personne,.
- sur la base de 2 participants= 153 €/personne,.

Prix pour enfants de moins de 12 ans sur demande.



Infos et réservation : contact@saveursduvoyage.com



Excursion Zaghouan et Zriba – 1 journée

Temple des eaux à Zaghouan et village berbère à Zriba !



De la distribution de l'eau par les romains, à Zaghouan...

L'antique Uthina, aujourd'hui Oudna, est une cité romaine édifée sur une hauteur, dominant une plaine agricole fertile située à trente kilomètes au sud de Tunis sur la route menant à Zaghouan. Pour rejoindre ce site archéologique, nous effectuons un départ à 08h00 de votre hôtel à Hammamet ou à Tunis.

Il s'agit de l'une des premières colonies romaines sur le territoire de l'actuelle Tunisie. Comme toute cité romaine le site comprend un amphithéâtre, un capitole, des thermes, des citernes, un aqueduc et des habitations dont de riches villas.

En chemin nous pourrons admirer l'aqueduc qui permettait d'acheminer l'eau des sources du Djebel Zaghouan jusqu'à Carthage. La longueur totale de cet ouvrage d'art hydraulique est de 132 kilomètes. Nous poursuivrons notre quête du précieux liquide par une visite du « Temple des eaux », érigé en l'honneur de l'empereur romain Hadrien, à l'origine de la construction de l'aqueduc. Il constitue un des captages des sources du Djebel Zaghouan et le point de départ de l'aqueduc.

Déjeuner à Zaghouan .

...à son utilisation dans les hammams, à Zriba



Hammam Zriba doit son nom aux nombreux hammams qui sont alimentés par les eaux du Djebel Zaghouan.

Ce sont les ruines du village de Zriba Olia ou Zriba la haute, d'origine berbère, qui retiendront le plus notre attention. Le village déserté construit entre deux pics rocheux offre un beau panorama sur le Djebel Zaghouan. En son centre se dresse une zaouïa dédiée à Sidi Abdel Kader Jilani, fondateur au XIIème siècle de la Qadiriyya, une confrérie soufie. Cette zaouïa, construite au XVIIème siècle, a fait l'objet d'une restauration très poussée. On y trouve des éléments architecturaux antiques et elle a joué le rôle d'école coranique ou maktab pour les jeunes villageois. Le retour vers votre hôtel s'effectue en fin d'après-midi.

Conditions tarifaires:

Tarif valable du 01/11/2022 au 31/10/2023- Départ garanti à partir de 2 participants, possibilité de regrouper les départs à la demande.

Tarif par personne et en euros (€) TTC

- sur la base de 4 participants et + = 112 €/personne
- sur la base de 3 participants= 141 €/personne,.
- sur la base de 2 participants= 176 €/personne,.

Prix enfant de moins de 12 ans sur demande



infos et réservation : contact@saveursduvoyage.com

L'itinéraire et le sens, ordre des visites peuvent changer sur place à condition de respecter le nombre de visites prévues sur place. Frais d'annulation après inscription 25% - 30 jours avant départ : frais de 50%
- 20 jours avant départ : 100%